

# SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

---

## Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0205/2021**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 12.07.2021

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte  
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Tobias Blöcher

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	07.09.2021	Entscheidung

### **Betreff:**

**Beseitigung der Umzäunung der Grünstreifen im Neubaugebiet  
- Antrag der SPD-Fraktion vom 30.06.2021 -**

### **Antrag:**

**Der Magistrat wird gebeten, die Umzäunung des Vogelschutzgehölzes zwischen der Bebauung Am Gallichten und Altes Gericht sowie die Umzäunung um die Ortsrandbepflanzung zu entfernen.**

**Sobald es die Situation zulässt, soll auch die Umzäunung des großen zentralen Grünstreifens entfernt werden.**

### **Begründung:**

Als das Neubaugebiet „Ehrsamer Weg“ erschlossen wurde musste wegen der anstehenden Baumaßnahmen zum Schutz des Vogelschutzgehölzes zwischen der Bebauung Am Gallichten und Altes Gericht deshalb geschützt werden, damit es nicht befahren und dort kein Bauschutt abgelagert wird. Die Baumaßnahmen in diesem Bereich sind zwischenzeitlich beendet. Auch wurde eine Ortsrandbegrünung mit Büschen und Bäumen vorgenommen, die in den Anfangsjahren sicherlich gegen Befahren, Schuttablatten und Wildbiss geschützt werden mussten. Auch hier sind größtenteils die Baumaßnahmen beendet und die Bäume und Büsche sind zwischenzeitlich stark genug. Das Entfernen der mach deshalb Sinn, weil die Anwohner/innen selbst ihre Grundstücke abgezäunt oder auf andere Weise deutlich abgegrenzt haben, weil Zäune in der Natur nicht schön aussehen und weil Wildtieren der Zugang zu diesem Bereich verwehrt wird.

Was den großen zentralen Grünstreifen in der Mitte des Neubaugebietes angeht, ist im Herbst 2021 mit Baubeginn der Umgestaltungsmaßnahmen zu rechnen, wie der Leiter des Gartenamtes in der Ortsbeiratssitzung am 8. Juni 2021 mitteilte. Von daher ist wahrscheinlich der Zaun an dieser Stelle zur Sicherung der Baumaßnahmen noch eine Weile erforderlich, sollte aber sobald es die Situation zulässt, entfernt werden.

Gez.

Tobias Blöcher